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平成 27 年度予算が決まりました。 

    

    

    

    

    

●平成 26 年度補正予算  全員賛成で可決         ●国⺠健康保険特別会計  賛成多数で可決 

国の地域住民生活等緊急支援のための交付金に係る      約 3．5 億円の歳入不足が見込まれるため、国保税率を 

事業を計上、平成 27 年度に全額繰り越して実施する。     改定する。 
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平成 27年度の⼀般会計予算（福祉・教育などの基本的な経費）は、約 340 億 8,720 万 

それ以外の国⺠健康保険特別会計や下⽔道会計を含めた 

宗像市の当初予算総額は、約 594 億 8,286 万円 

《《《《地方創生先行型地方創生先行型地方創生先行型地方創生先行型    5555 分野分野分野分野    9,2849,2849,2849,284 万円》万円》万円》万円》    

リフォームした住宅を10年以上貸出できる方を対象に1

件あたり上限 100 万円でのリフォーム代を補助。 

 

《地域消費喚起・生活支援型《地域消費喚起・生活支援型《地域消費喚起・生活支援型《地域消費喚起・生活支援型    3333 分野分野分野分野    1111 億億億億 6,3566,3566,3566,356 万円》万円》万円》万円》    

中学 3 年生までの子どもを持つ子育て世帯に対して、子

ども 1 人あたり 5,000 円の商品券を交付。 

   

宗像市商工会が実施する過去最大規模のプレミアム付き

商品券（発行総額：5 億 7,500 万円 プレミアム率 15％）

の発行を支援。 

    

《《《《2222 年ぶりの課税率の改定年ぶりの課税率の改定年ぶりの課税率の改定年ぶりの課税率の改定》》》》    

2 年前に改定したばかりで市民負担を考えると反対との

意見も 

国民保険税率（額）および限度額の状況国民保険税率（額）および限度額の状況国民保険税率（額）および限度額の状況国民保険税率（額）および限度額の状況 

27年度 26年度 27年度 26年度 27年度 26年度

所得割（％） 7.5 7.0 2.5 2.1 2.9 2.2

均等割（円） 27,300 25,100 9,200 7,600 16,800 14,200

平等割（円） 27,300 25,100 9,200 7,600 ー ー

限度額（円）

区分
医療給付分 後期高齢者支援金 介護給付金

510,000 140,000 120,000  

 

収納方法の口座振替の原則化（努力目標）を推進収納方法の口座振替の原則化（努力目標）を推進収納方法の口座振替の原則化（努力目標）を推進収納方法の口座振替の原則化（努力目標）を推進 

 

減少 高騰

平均 1人あたり保険税、10,107円、1世帯あたり 

17,109円、10.9％の引き上げとなる。 

約 3．5億円不

足分半分を国

保税率の改定

で、半分を一

般会計から補

います。 



 

 

総合スポーツセンターの整備計画に関してその規模は？現存する 3体育館をどうするか？市民の民意は反映しているか？

今回の議会では代表質問 4人全員。一般質問 12 人のうち 3人が質問。多くの議論が成された。公明党も代表質問において

この内容を質問した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               議論の中でも取り上げられた 3体育館    

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

  

 

 

【【【【新・総合スポーツセンター新・総合スポーツセンター新・総合スポーツセンター新・総合スポーツセンターの建設の建設の建設の建設】】】】    

納税者（一般市民）の意見をどう集約するのか？納税者（一般市民）の意見をどう集約するのか？納税者（一般市民）の意見をどう集約するのか？納税者（一般市民）の意見をどう集約するのか？    

規模も機能も未確定の段階で事業を進めるのではなく多様な意見を市民アンケート等の実施によ

り意見集約すべきと質問。市長は総合スポーツセンター審議会で施設規模、機能、駐車場等を含む

基本構想、基本計画を審議中。コミュニティ単位の説明会などを開催し市民の意見を集約すると答

弁。 

財政的に身の丈に応じた施設を建設すべきでは？財政的に身の丈に応じた施設を建設すべきでは？財政的に身の丈に応じた施設を建設すべきでは？財政的に身の丈に応じた施設を建設すべきでは？    

今後 50 年間使用する施設だからこそ、時間をかけて多様な市民の意見を反映させ、予定の規模を

縮減するなど財政的に身の丈に応じた施設を建設すべきと質問。市長は 27 年度に実施予定の民間

手法の導入可能調査の中で、事業手法やスケジュール、事業費や財源などを精査し、費用対効果な

どを総合的に判断すると答弁。 

 

総合スポーツセンター（仮称）建設！３⽉議会においても活発に議論 

                

市民体育館     勤労者体育センター  玄海 B&G 海洋セン

代 表 質 問 

会派を代表する議員が、

市政の現状や今後の計

画について、市長その他

の執行機関から報告や

説明を求める代表質問 

3月の代表質問のダイジ

ェストを紹介 

公明党代表：石松和敏 

一 般 質 問 

一般廃棄物に関する行政

の役割と責任は 

  

公明党：岡本陽子 

一般会計予算に対する附帯決議案の提案 

総合スポーツセンター整備事業費のうち、導入可能

性調査委託料 600 万については時期尚早のため、一

定期間凍結すべきである。 


